

INTISARI

Nama : Bernadetta Ambar Dwi untari
NIM : 201711044
Judul : Faktor Penyebab Dan Alasan-Alasan Nn N Melakukan Perilaku Seks Pranikah
Pembimbing : Yulia Wardani, MAN
Jumlah Pustaka : 58 Pustaka (tahun 2008-2019)
Jumlah Halaman : xiv, 99 Halaman, tabel, lampiran

Perkembangan era globalisasi saat ini membuat gaya hidup masyarakat menjadi lebih bebas, salah satunya adalah perilaku seks pranikah. Perilaku seks pranikah merupakan segala perilaku yang dipicu oleh hasrat seksual yang dilakukan antara dua orang berlawanan jenis maupun sesama jenis. Menurut WHO (2016), Prevalensi perilaku seks diluar nikah yang dilakukan remaja terutama mahasiswa setiap tahunnya selalu mengalami peningkatan. Penelitian ini adalah penelitian kualitatif melalui pendekatan studi kasus yang bertujuan untuk menganalisis faktor penyebab dan alasan-alasan mahasiswa keperawatan melakukan perilaku seks pranikah, hal tersebut bertujuan untuk mengetahui faktor internal dan faktor eksternal serta alasan-alasan mengapa melakukan perilaku seks pranikah. Adapun informan penelitian studi kasus ini adalah salah satu mahasiswa keperawatan di salah satu stikes di Yogyakarta dan pengambilan sampel menggunakan purposive sampling. Metode pengumpulan data adalah observasi dan wawancara. Hasil penelitian menunjukkan bahwa faktor internal yang menyebabkan mahasiswa N melakukan perilaku seks pranikah adalah karena kurang pengetahuan tentang seks pranikah, adanya hasrat seksual, rasa sayang dan kurangnya iman, faktor eksternal yaitu karena kurang perhatian dari orang tua, permintaan pacar, pergaulan bebas dan paparan informasi tentang kesehatan reproduksi dan seksual. Dan alasan-alasan yang menyebabkan melakukan perilaku seks pranikah adalah bujuk rayu dari pasangan, kurangnya iman, kurang mendapat kasih sayang dari orang tua. Bagi mahasiswa, sebaiknya harus memperdalam pengetahuan mengenai kesehatan reproduksi dan seksual, meningkatkan keimanan remaja dan perbanyak kegiatan positif di kampus dan luar kampus.

Kata kunci : Seks Pranikah, Mahasiswa, Faktor penyebab, Alasan-alasan

